

Abstrak

Secara tidak sadar musik sudah menjadi bagian dari kebutuhan hidup manusia. Musik merupakan sebuah susunan dari irama, nada, melodi dan diiringi oleh alunan suara yang sesuai. Musik mulai berkembang bebas di Indonesia pada era 50-an, sedangkan musik yang terbilang energik dengan kemunculan genre jenis baru seperti pop kreatif yang dianggap sebagai gebrakan baru yaitu era 80-an. Musik era 80-an mulai terasa kembali masuk ke dalam kehidupan masyarakat Indonesia khususnya yang dirasakan oleh anak muda saat ini. Contoh fenomena cover lagu yang dibawakan oleh penyanyi saat ini, pemutaran acara musik di radio dan konser musik dengan tema 80-an yang membuat anak muda mengetahui lagu tersebut namun mereka masih cenderung kurang mengenal siapa penyanyinya. Faktor yang menyebabkan adalah kurangnya media informasi dan arsip yang menginformasikan tentang musik Indonesia, sekalipun ada tetapi tidak terurus dengan baik dan alhasil banyak karya musik Indonesia yang hanya teringat di dalam ingatan saja dan kadang lupa. Padahal kalau di ulik kembali banyak karya dari musisi pada era itu untuk dapat dijadikan sebagai kebanggaan dan apresiasi masyarakat Indonesia sekaligus referensi untuk musik Indonesia saat ini dan untuk masa depan. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk membuat perancangan buku ilustrasi musik populer era 80-an Indonesia sebagai media informasi yang dilengkapi oleh media pendukung mp3 kompilasi untuk mengenalkan jejak karya pemusik era 80-an di Indonesia. Metode penelitian yang akan dilakukan adalah menggunakan metode penelitian kualitatif dengan cara pengumpulan studi pustaka, observasi, dan wawancara. Sedangkan, metode analisis yang akan digunakan adalah metode analisis SWOT dan pendekatan desain komunikasi visual. Dari data yang telah dikumpulkan dan analisis yang telah dilakukan, penulis berharap masyarakat dapat mempunyai kesempatan untuk lebih mengenal musisi ataupun penyanyi pada era 80-an Indonesia serta jejak karyanya agar dijadikan sebagai apresiasi dan referensi untuk musik Indonesia pada saat ini dan untuk masa yang akan datang.

Kata Kunci : Musik Populer Era 80-an Indonesia, Perkembangan, Jejak, Buku Ilustrasi, dan Media Informasi